

Pequeños internautas

Los niños como tú, que tienen acceso a computadoras en la escuela o en su casa, y que sus papás tienen smart phones, es decir, teléfonos inteligentes, son oficialmente cibernautas.

Jugar y divertirse hoy tiene una dimensión desconocida que se llama: Internet. ¿Eres de los aventados que juegan, aprenden y se divierten en el ciberespacio?

De todo lo que ves en la red...

33%
te hace pensar y motiva tus sentidos

16%
fomenta tu creatividad e imaginación

Los favoritos

La encuesta realizada por Kid Box, dice que los niños mexicanos más chiquitos tienen como personajes favoritos en Internet a Tomas y sus amigos, Barbie, El chavo del 8, My Little Pony, Spiderman, Dora y Pocoyo.

Mientras que los más grandes juegan Talking Tom Cat, Candy Crush, Burger, Benji Bananas, Kids Doodle, Pou y Diamon Dash.

De todos los niños que tienen Internet en sus casas 4 de cada 10 utilizan tabletas, computadoras o teléfonos para jugar. El tiempo promedio que navegan en Internet son 40 minutos y lo que más les gusta es jugar y ver videos.

11%
te ayuda a aprender otros idiomas

26%
aumenta tus valores

Sin querer

Lo que no sabías es que cada vez que visitas un sitio Web o juegas, aprendes cosas sin querer. Es decir, los juegos, videos y actividades de tu computadora dejan una huella en tu mente, en tu memoria y en tu forma de ser.

Cuéntanos y escríbenos a ZAFO ¿Qué juegas en Internet?